

# 音楽科の課題① 「豊かな響きを感じ取ろう」

2年組 番氏名

★2年生の皆さん、初めまして。音楽の授業を担当する「峰村」です。  
学校が臨時休業となっていますので、授業で最初にお話したいことを少しだけ紹介します。



「音」を「楽しむ」ことが、「音楽の授業」になるように、様々な学習を積み重ねていきます。どの曲にも作った人の「想い」があり、それを演奏する人にも必ず「想い」があります。そして、皆さんにも。新しい音楽と出会い、「この曲を楽しく歌ったり、演奏したりしたい!」「自分たちで音楽を協力してつくりたい!」「もっといろいろ知りたい!」など、自分から思えば、それは、【意欲】や【やってみようと思う前向きな姿勢】につながります。そして、そのこと自体が「豊かな表現」へと変わっていきます。

中学校の音楽の最終的な目標は、「豊かな表現」です。そのためには、「音楽っていいな」と思えることが大切になります。音楽の授業では、音楽が苦手な人も興味・関心を持てるよう、様々な学習をしていきます。まずは、「やってみる」という気持ちで課題に取り組みましょう。

## 鑑賞の課題①

2年生の教科書に出てくる鑑賞曲で、最初に学習する曲は、バッハが作曲した「フーガト短調」です。作曲家について調べたり、曲を聴いて感じたことをまとめたりしましょう。演奏に使われている楽器やどんな音楽の工夫をしたのかについては、学校が再開したら授業の中で学習します。

※音源は、CDやYouTubeなどを利用してください。



